



Un jeune Camerounais du nom de Noutang Patrick a été arrêté pour avoir critiqué publiquement le président du pays, Paul Biya, apprend-on.

Alors qu'il se trouvait dans un bar avec des amis, ses remarques ont été entendues par des enquêteurs infiltrés, ce qui a conduit à son arrestation. Actuellement détenu à la direction de la police judiciaire de Bonanjo, Douala, Patrick conteste les accusations portées contre lui et affirme qu'il ne faisait qu'exprimer sa colère contre l'administration. Les détails sur le sort qui lui est réservé restent inconnus pour l'instant.

Les circonstances de l'arrestation

Noutang Patrick a été arrêté après avoir critiqué publiquement le président camerounais, Paul Biya. Alors qu'il se trouvait dans un bar avec des amis, ses remarques ont été entendues par des enquêteurs infiltrés. Ces derniers l'ont ensuite accusé d'être un terroriste ambazonien, ce qui a conduit à son arrestation immédiate. Il a été emmené dans les locaux de la police judiciaire à Douala, où il est actuellement détenu.

Les contestations de Patrick

Patrick a vivement contesté les accusations portées contre lui. Il affirme qu'il ne faisait

qu'exprimer sa colère contre l'administration et qu'il n'avait aucune intention malveillante envers le président Biya. Il a également déclaré qu'il était en état d'ébriété au moment des faits, ce qui aurait pu influencer ses propos. Il demande donc à être libéré et à ce que les charges retenues contre lui soient abandonnées.

Le sort de Patrick

Pour l'instant, le sort réservé à Noutang Patrick reste inconnu. Il est détenu à la direction de la police judiciaire de Bonanjo à Douala, en attendant que son cas soit examiné.

Dans les milieux de défense des droits de l'Homme l'on s'interroge. La liberté d'expression est un droit fondamental, et que toute arrestation basée sur des critiques politiques soulève des questions sur la liberté d'expression et les droits de l'homme.